

Comunicado de prensa 018

UPTC tiene nuevo decano de Facultad de Ciencias

Llega a Facultad de Ciencias de la UPTC, el Licenciado en Química y Biología, Oscar Julio Medina Vargas. Doctor en Tecnología de Alimentos de la Universidad de Valencia-España; Magister en Docencia de la Química de la Universidad Pedagógica Nacional y Magister en Ciencia de la Universidad del Valle.

El Doctor Medina, fue seis veces Director de la Escuela de Química; había sido decano de la Facultad de Ciencias en el periodo 1992-1994 y además Investigador Asociado I de Colciencias. "Gracias por tenerme en cuenta por esta designación que me han dado por segunda vez que ocupo a lo largo de los 40 años de servicio que llevo en la Institución...espero hacer lo mejor que las anteriores veces, por el bien de nuestra Facultad y de nuestra UPTC", finaliza el Decano al tomar posesión de su cargo ante el Rector y cuerpo directivo de la Alma Máter. A él, éxitos en su nueva misión.

Tunja, 12 de febrero de 2019



SIGUENOS EN NUESTRAS REDES